

BOLETÍN #4

# ASOCIACIÓN KALLPA

OCTUBRE 2023



DESPERTANDO

SUEÑOS

TRANSFORMAMOS

VIDAS



Ayacucho - Cusco - Lima - Loreto

# Nuevo territorio, nuevos retos y todo el empuje para seguir adelante

El equipo del proyecto “Asegurando el derecho a una vida libre de violencia en contextos interculturales y en situación de emergencia”, conformado por seis brigadistas por una vida libre de violencias, inició su trabajo de campo el primero de setiembre.

Por Equipo de Proyecto Condorcanqui



Aplicación de la encuesta en la institución educativa secundaria de la comunidad de Mamayaque .

El equipo se conforma por profesionales de psicología, antropología, derecho y educación, quienes llegaron a **Santa María de Nieva, incursionando en territorio awajún** y en **El Cenepa de la provincia de Condorcanqui, Amazonas**. Durante este tiempo se han realizado acciones de sensibilización, capacitación, gestión de casos y de apoyo psicosocial de introducción en marco de los **Estándares Mínimos**

**para la Prevención y Respuesta a la Violencia de Género en Situaciones de Emergencia del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA).**

El territorio presenta un contexto adverso, donde la minería ilegal contamina el río Cenepa y va deteriorando el suelo desde las orillas de las comunidades del distrito. La presencia del narcotráfico es evidente en la zona; y niñas, adolescentes y mujeres

viven sometidas a las violencias y contextos inseguros con escasos niveles de protección y cuidado .

Las primeras actividades consistieron en la presentación del equipo y la coordinación de acciones con otras instituciones como el **Centro de Emergencia Mujer de Nieva** y el **Servicio de Asistencia Rural (SAR) en Huampami (El Cenepa)**: “Completamos un estudio

sondeo de la percepción de los y las adolescentes acerca de la violencia basada en género, hemos identificado y empezado algunas actividades en espacios seguros para adolescentes y mujeres sobrevivientes de violencia”, **nos comparte el equipo de la Asociación Kallpa que se encuentra realizando el trabajo de campo en la zona.**

Además, también se facilitaron sesiones de sensibilización a madres y padres de familia de las instituciones educativas de **Nieva y Huampami** y sesiones de capacitación con adolescentes.



Reunión con representante de la Comunidad de Shapijin.



Reunión con la Instancia Provincial de Concertación de la zona.



Equipo Kallpa y presidenta del Club de Madres Nunkui.



Equipo Kallpa en los primeros días de haber llegado a las comunidades.

Reunión con la presidenta del Club de Madres Nunkui.



Reunión con Servicio de Atención Rural- SAR CENEPA.



Diálogo con alcalde de la comunidad y equipo de trabajo.





Aplicación de encuesta en la Comunidad de Mamayaque



Reunión con APU.



# BUS ITINERANTE

**Servicio de Bus Itinerante: Consultorio de obstetricia y psicología viaja por Ayacucho para brindar servicios gratuitos a jóvenes y adolescentes.**



Mientras esperan su turno para la atención en los consultorios las y los adolescentes acceden a juegos interactivos y temáticos como “Camino a un lugar seguro”.

Por: Vanessa García

El bus es un servicio de salud itinerante (rodante) que brinda los **servicios de obstetricia y psicología a la población adolescente y joven de comunidades rurales de las provincias de Cangallo, Huamanga, Huanta y La Mar**; con el objetivo de promover mensajes preventivos para la reducción de las tasas de embarazo en adolescentes.

El bus itinerante también brinda **los servicios de consejería y orientación en salud sexual y reproductiva y proyecto de vida**; las **temáticas más solicitadas son:** métodos

anticonceptivos y cambios físicos y psicológicos durante la adolescencia, ciclo menstrual, beneficios del preservativo masculino, las Infecciones de Transmisión Sexual, prevención del embarazo en adolescentes,

autoestima, proyecto de vida, enamoramiento, sexo y sexualidad, función del aparato reproductor masculino, función del aparato reproductor femenino, derechos sexuales y reproductivos, cuidado e higiene.



Atención en el consultorio de Obstetricia.

# #Ayacucho #Busltinerante



Cuando el acceso geográfico para ingreso de bus es inaccesible, se brinda orientación psicológica en un ambiente privado en las aulas de la institución educativa.



Adolescentes acceden a juegos interactivo y temáticos como la ruleta "los mitos del amor romántico" y se cuenta con un buzón de libre para sugerencias, pedidos.

Orientación previa en el aula,  
para invitar a pasar a los  
consultorios.



Jugando al “paso a  
paso hacia una  
relación segura”.



# ¡Talentos que relucen!

Del aula de clases a la feria emprendedora

9



Héctor elaborando su masa para los Cinnamon rolls.

Por: **Josué Suárez**

Desde julio de este año el **Centro de Jóvenes y Empleo Inclusivo (CJEI de Lima)**, ha fortalecido nuevas habilidades en repostería a **35 jóvenes con discapacidad de Lima Sur** con el apoyo de instituciones aliadas, con el objetivo de potenciar sus destrezas y conocimientos en la elaboración y venta de postres, y, a su vez, incentivar la creación de un emprendimiento personal o familiar generando así ingresos económicos dentro de su canasta familiar.

## Dentro del aula

El grupo estuvo conformado

por personas con distintos tipos de discapacidades (intelectual, psicosocial, física y sensorial auditiva). De ellas, 9 participantes contaban con competencias aprendidas en talleres anteriores y otros 26 recién participaban en un taller formativo. Estas capacitaciones se dieron gracias al apoyo de instituciones gubernamentales como la **OMAPED de Lima y de Santiago de Surco, en compañía del Centro Educativo CEBE Cerrito Azul.**

Dentro de las sesiones de clases, se tomó en cuenta las normas de bioseguridad dentro del aula, como el lavado correcto de las

manos, uso de cubrebocas y protector de cabello, uso obligatorio de mandil, entre otros. También se indicó como norma el lavado de los utensilios, secado y organización en el armario del salón. Fue así que se observó el apoyo mutuo entre cada participante sin necesidad de remarcar las indicaciones, durante este proceso fueron conscientes cuando a algunos compañeros y compañeras se les dificultaba seguir un paso de la preparación por la falta de destreza motora o por olvidar el procedimiento que requería el postre, denotando así su alto grado de compañerismo y colaboración. De este modo

fue como aprendieron a elaborar keke de chocolate, keke de zanahoria, cupcakes, mousse de maracuyá, cheesecake, pie de manzana, cakepops, alfajores, entre otros.

Al finalizar el taller, recibimos muchos comentarios positivos por parte de los padres, madres y participantes acerca del trabajo que se realizó, incluso algunos de los participantes lograron vender sus postres a sus familiares y vecinos mostrándose muy entusiasmados en seguir aprendiendo.

“... Para mi Kallpa es una asociación que ayuda mucho a los chicos con discapacidad, los ayuda en emprendimientos, talleres; asimismo también a madres adolescentes. Junto a la experiencia que mi hijo ha tenido puedo decir que ellos se están capacitando enormemente en la preparación

de diferentes productos en los cuales ellos pueden emprender algo más adelante, con el apoyo que ellos nos pueden brindar. Con respecto a mi hijo, Alessandro está muy contento porque ha aprendido mucho acerca de la repostería, se siente bastante contento y satisfecho de sus logros porque cada día maneja más los insumos de manera correcta y se está capacitando más gracias a Kallpa”, **nos comparte Carmen, Mamá de Alessandro Espejo, joven con discapacidad psicosocial.**

“...totalmente agradecida de Kallpa, de darle una oportunidad a mi hija de participar en los talleres que ellos organizan, para mi Kallpa es un taller muy bonito, de personas profesionales, todas llenas de carisma, empatía, personas muy dulces, muy nobles, muy buenas yo me siento

tan feliz igual que mi hija. En esta oportunidad estamos trabajando en los talleres de repostería que Kallpa nos está brindando, dándole la oportunidad a todos los chicos para que hagan un nuevo emprendimiento, y yo totalmente agradecida con este programa, este proyecto, que espero continúe porque para mí es algo bendecido”, comentó **Clariza, mamá de Hillary Salvatierra, joven con discapacidad intelectual.**



**“Totalmente agradecida de Kallpa, de darle una oportunidad a mi hija de participar en los talleres que ellos organizan”.**



Hillary aprendiendo a elaborar cupcakes.



# ¡NOS VAMOS A LA FERIA!

Como parte del proceso de capacitación, una de las metas propuestas entre el equipo técnico (CJEI y aliados), voluntariado y participantes, fue lograr participar en ferias emprendedoras, con el objetivo de conocer cómo se desarrollan las ventas en un evento grande. **De este modo, el equipo de la OMAPED de Santiago de Surco en conjunto con el apoyo del Consejo Nacional para la Integración de la Persona con Discapacidad (CONADIS), nos extendieron la invitación para participar en la feria “Emprende sin límites” los días 22, 23 y 24 de setiembre, donde se dio apertura para promocionar diversos productos y servicios,** además de promover habilidades y autonomía laboral de cada joven feriante.

Los participantes de los talleres de repostería se comprometieron en participar en los días de feria, poniéndose de acuerdo y coordinando la cantidad de participantes por stand, qué postres llevarían, entre otros.

**El equipo técnico y voluntariado del CJEI** se encargó de organizar a cada participan-

te en stand permitidos por la OMAPED, y orientarles en la promoción de sus productos durante la feria, colocar precios, normas de bioseguridad para la manipulación de alimentos, presentación de productos y vestimenta. Esta experiencia les permitió conocer a emprendedores ya posicionados dentro del mercado y escuchar sus recomendaciones para que continúen creciendo.

“...para ser nuestra primera feria hemos rayado con nuestros productos, me siento muy feliz y ojalá que me sigan invitando a las ferias siguientes”, expresó Luz Mallo, joven con discapacidad intelectual.

“Profesor, no se olvide de nosotros para otra feria, a nuestros hijos les ha encantado participar en estos días, han vendido, se han distraído, han pasado un buen momento y sobre todo que han estado entre ellos, se conocen y se han apoyado...” resaltó, **Ruth, madre de Sandra Saavedra,** joven con discapacidad intelectual.

En este evento nos acompañó el representante de la **Association Kallpa-Géneve, Jean-Stephan Clerc,** quien entrevistaba a cada asistente para conocer un poco más sobre el proceso formativo y sus motivaciones.



Jean-Stephan Clerc entrevistando a las/los JcD del curso de repostería.

# ¡Muchas gracias por su confianza!

Las y los representantes de las instituciones nos hicieron llegar un agradecimiento por el apoyo que les ofrecemos.

“..**Kallpa** es una institución muy estimada y es de las pocas que se preocupan por sus emprendedores, ellos vienen, se acercan a cada uno y les preguntan cómo se sienten, como les está yendo en la venta, o si requieren algo..estamos muy agradecidos porque siempre nos han estado apoyando en las actividades en beneficio de las personas con discapacidad, esperamos continuar trabajando eficazmente como lo hemos estado haciendo en la actualidad”.  
- **Lady Saavedra, Especialista en promoción empresarial, CONADIS.**

“Gracias Kallpa por apoyarnos en la feria y por capacitar a nuestros jóvenes, para que puedan mejorar su calidad de vida. **Desde la OMAPED de Surco** queremos que no dependan de los padres, que ellos mismos puedan ser autónomos, esto mediante el ingreso a un trabajo o un negocio”. - **Liseth Acuña, Coordinadora de la OMAPED de Santiago de Surco.**

“¡Lo máximo! La idea es continuar brindándoles las oportunidades a los jóvenes para que se vayan formando y puedan más adelante tener un trabajo, el cual les permita ser autónomos, muchas gracias Kallpa por darles la oportunidad”. -

**Sandra Foraquita, Coordinadora del Centro Comunal OMAPED Lima.**

Desde el **CJEI** agradecemos a las autoridades aliadas y el apoyo de la **Fédération Genevoise de Coopération - FGC y Association Kallpa Genève** por permitir que jóvenes con discapacidad puedan participar en estos espacios contribuyendo así a su crecimiento personal y reconocimiento social.

**...estamos muy agradecidos porque siempre nos han estado apoyando en las actividades en beneficio de las personas con discapacidad”.**





Lady Saavedra especialista del CONADIS junto a Jean-Stephan Clerc de AKG.



# I ENCUENTRO EMPRENDEDOR: “FORMANDO MI RED EMPRENDEDORA”

Por: Elizabeth Becerra

El **Centro de Jóvenes y Empleo Inclusivo** de la **Asociación Kallpa**, en conjunto con la **Municipalidad de San Juan de Miraflores**, organizó el **Primer Encuentro de Emprendedores: “Formando Mi Red Emprendedora”** llevado a cabo el 23 de junio en el auditorio de la **Casa de la Juventud del distrito**.

Este evento tuvo como objetivo crear espacios de encuentros entre emprendedores y emprendedoras en donde se promueve la integración, la creación de alianzas estratégicas para mejorar la continuidad de las ventas de sus productos, induciendo a la unión y redes de contacto (Networking), reforzar e intercambiar experiencias y nuevos aprendizajes, promover la inclusión entre los emprendedores con discapacidad y sus

acompañantes o familiares.

Contamos con la presencia de **Guillermo Mucha, consultor de la bolsa de empleo de la municipalidad** y **Jean Stephan Clerc, representante de la Asociación Kallpa Ginebra**, así como la participación de 30 personas con discapacidad en compañía de sus familiares.

A cada participante se les brindó capacitación y orientación en sus emprendimientos, y muchos de ellos pudieron acceder a su capital semilla. El encuentro empezó generando conocimientos y recursos claves para la mejora de sus negocios a través de un taller de imagen personal, como refuerzo de los aprendizajes del **Taller de emprendimiento** y el **Taller de Marketing digital**. Fue así como cada uno de nuestros participantes exponían sus emprendi-

mientos ante sus compañeras y compañeros.

Al utilizar dinámicas que involucraban la participación activa de los asistentes, se fortaleció y se puso en práctica el aprendizaje sobre su presentación. La dinámica fomentó la integración

de personas tímidas o reservadas que de otra manera podrían no participar en el evento, mediante la interacción entre los participantes, lo que generó discusiones enriquecedoras y de diferentes perspectivas sobre el tema.



¡Después de tres años de virtualidad, gracias al encuentro de emprendedores, pudimos conocer a Cristina!

El encuentro fue muy dinámico lo que ayudó a captar la atención del público y mantener su interés a lo largo de la charla.

“Felicitó a cada uno de los emprendedores, por su lucha constante y el de aprovechar las capacitaciones y apoyo que les ofrece la Asociación Kallpa para que puedan sacar adelante sus emprendimientos y a sus familias”, comentó **Guillermo Mucha, Consultor de la bolsa de trabajo de la MSJM.**

“Me da un gusto poder conocerlos personalmente y saber que sus emprendimientos siguen creciendo”- **Jean Stephan Clerc.**

### Nuestros emprendedores comentan:

“Me siento muy contenta porque al fin puedo conocer en persona al equipo Kallpa, y a otros amigos que conocí en los talleres virtuales, he venido desde lejos, pero no importa, vale la pena hacer el viaje con la emoción de conocerlos a

ustedes y a nuevos emprendedores y emprendedoras que nacimos en Kallpa, me ha gustado porque he podido ver sus trabajos y así yo también aprendo. **¡Gracias!** - **Cristina García.**

“Yo me sentía triste, porque pensaba que ya nunca iba poder volver a trabajar debido a mi discapacidad, pero al conocer a la Asociación Kallpa, me enseñaron que puedo trabajar y emprender en algo que me gusta hacer, como hacer mis jabones artesanales y mis flores artificiales, crear mi marca y ofrecer mis productos en las redes sociales y en ferias, gracias a las capacitaciones aprendí a llevar mi idea de negocio y también ahora conocer a otras personas como yo que salen adelante, eso me motiva más”. - Flor Linda Cunyas - **Floristería “Flor Linda”**

“Estoy muy agradecida con Kallpa, porque me dio herramientas para poder crear mi idea de negocio, había tantas cosas que no sabía y gracias a la

miss Fanny he aprendido mucho y lo pongo en práctica, así ya se a cuánto debo vender mi producto sin que se me escape nada, muchas gracias”. - **Lucy Ballardo (Madre) y Romy Infantes - Delicias de R o m y .**

Además de exhibir sus emprendimientos, las familias pasaron un momento agradable al conocer y compartir con sus compañeros emprendedores que solo conocían de manera virtual debido a la pandemia. El equipo profesional del CJEI estuvo monitoreando continuamente a cada participante para conocer su estado de ánimo, ventas y brindar estrategias para seguir ofreciendo sus productos.

Desde el **CJEI** agradecemos el apoyo de la **Fédération Genevoise de Coopération - FGC y Association Kallpa Genève** por permitir estos espacios de encuentros con los y las jóvenes con discapacidad y sus familias, ser partícipe y cómplices de sus gratas experiencias.



Irma en su primer evento de emprendedores con su emprendimiento de repostería: “Manos de Azúcar”.



Sergio y su mamá Cristina, son socios en su primer emprendimiento “Sergio, dulces y más”.



• Junto a Guillermo Mucha, consultor de la bolsa de empleo de SJM, degustando de los productos de "Delicias Jazmín".



• • Participando de la dinámica "El Kiosko Kallpiño".



• "¡Gracias Kallpa, a sus talleres emprendí algo nuevo para mí!" - Flores y jabones artesanales "Flor Linda".



"Recién estoy empezando con mi emprendimiento, me causa mucho entusiasmo el saber que hay muchas personas como yo que han crecido tanto" - Mercedes, bisutería "Mechetina".



Foto grupal con las y los jóvenes en compañía de sus familiares durante el I Encuentro Emprendedor



# cineplanet



...tus entradas  
...s aquí



canchita relax peruanos que chévere  
terror intensidad reír drama canchita relax actorazo  
patas reír drama canchita relax actorazo  
terror diversión Familia enamorar  
sonrisas comolidad  
carcajadas suspenso cineplanet



Pamela Rivera, joven con discapacidad feliz y orgullosa por haber ingresado a trabajar en la cadena de cines Cineplanet.

# 18

## Empleos para Construir Futuro

Equipo de SCOPE y CJEI acompañan a seis jóvenes con discapacidad en su inserción laboral.



Gracias a Empleo para Construir Futuro, jóvenes con discapacidad pueden acceder a trabajos dignos e inclusivos.

Por: Abigail Segura

**“Las personas con discapacidad tenemos diversas habilidades por demostrar”- Diego Ortiz joven con discapacidad trabajando en Plaza Ve.**

En setiembre, el equipo técnico de **Empleos para Construir Futuros (SCOPE)** y el **Centro de Jóvenes Empleo Inclusivo (CJEI)**, tras culminar satisfactoriamente el periodo de capacitación en el Fortalecimiento del talento humano de seis jóvenes con discapacidad intelectual; logró la intermediación laboral en empresas inclusivas (**Cineplanet, Miniso y Plaza Ve**).

**Pamela Rivera, Diomar Pinedo y Piero Peralta** participaron en las convocatorias laborales de Cineplanet, siendo entre-

vistados durante dos semanas por el área de gestión del talento humano, logrando destacar por sus habilidades y talentos para la empleabilidad, siendo seleccionados para asumir el cargo de **Asesor de Experiencia- Sin Barreras**.

Gracias a las coordinaciones con el gerente de **Gestión de Talento Humano de Cineplanet, Fredy Minaya**, seguimos logrando la inserción laboral de más jóvenes con discapacidad a un trabajo digno con éxito, en las sedes de **Guardia Civil, Chorrillos, Primavera y Lurín**.

“Desde la **Asociación Kallpa** nos sentimos contentos que nuevas empresas formen parte del proyecto **Empleos para Construir Futuro**,

sumándose a la inclusión y apostando por la inserción laboral de personas vulnerables, logrando su independencia socioeconómica y reconocimiento de sus derechos.” **Richar Osorio Tomás, director regional de Kallpa Lima**.

## **¡Estamos trabajando!**

El Equipo Kallpa realizó el acompañamiento a dos personas con discapacidad a sus entrevistas laborales e inserción laboral en la empresa Plaza Ve.

Gracias a las coordinaciones con el área de Recurso Humano Atracción al talento y Crecimiento de Plaza Ve, la representante de área,

**Annie Amanzo Aguilar**, nos permite seguir apoyando a más jóvenes con discapacidad y superar barreras de acceso a un puesto de trabajo formal.

Entre otras de las empresas inclusivas se suma **Miniso**, que recientemente ha incorporado a un joven con discapacidad en el centro comercial Mall del Sur de San Juan de Miraflores; y esperan poder seguir con esta iniciativa en todas sus sedes.

## Seguimos despertando sueños

“Me encuentro contento de poder tener esta oportunidad de trabajo y ser un ejemplo para mis hermanos; los jóvenes con discapacidad también podemos lograr una independencia económica digna y productiva” - **Jhoseph Visso**, joven con discapacidad trabajando en **Miniso**.

Desde el equipo Kallpa Lima estamos muy agradecidos por el apoyo de **Cuso Internacional** y la **Embajada de Canadá**, por permitirnos seguir despertando sueños y transformando vidas de poblaciones vulnerables en el Perú.

**“Los jóvenes con discapacidad también podemos lograr una independencia económica digna y productiva”.**



Pamela atenta a las explicaciones para empezar con el trabajo en las instalaciones de Cineplanet Guardia Civil



Jhoseph Visso trabajando en las tiendas Miniso.



Diego Ortiz joven con discapacidad trabajando en Plaza Vea recibiendo la visita del equipo Kallpa.

**“Las personas con discapacidad tenemos diversas habilidades por demostrar”**

Diego Ortiz joven con discapacidad trabajando en Plaza Vea.



Piero Peralta feliz de haber empezado sus primeros días de trabajo en Cineplanet de Lurín.

# Presentación regional del modelo educativo **PRODEA: Promoción del Desarrollo Adolescente en Instituciones Educativas Rurales.**

Por: Jesslyn Portillo

En el **2022** se reportaron 44 casos de embarazo en niñas y adolescentes menores de 14 años en la región de **Cusco**, del total de 1620 casos a nivel nacional (CNV, 2022). Asimismo, se han reportado 54144 casos de violencia contra niños, niñas y adolescentes a nivel nacional, incluyendo **19667 casos de violencia sexual.**

Es por ello que es importante abordar temas de educación sexual integral respaldada por investigaciones internacionales y la **Promoción del Desarrollo Adolescente en Instituciones Educativas Rurales (PRODEA)** como iniciativa valiosa para abordar estos desafíos y empoderar a los y las adolescentes rurales en el Cusco para construir un futuro más prometedor.

El viernes 15 de agosto, el equipo Kallpa realizó un evento que marcó un hito para el desarrollo del nuevo proyecto denominado **PRODEA**. Durante el evento que se llevó a cabo en el Auditorio de la **Gerencia Regional de Educación**



**Gerencia Regional de Educación, Asociación Kallpa, Centro de Emergencia Mujer, PRONABEC, Gerencia Regional de Salud y Gerencia Regional de Inclusión Social, Mujer y Poblaciones Vulnerables**

(**GEREDU**), se presentó el proyecto a 14 **Unidades de Gestión Educativa Local (UGEL)** y aliados estratégicos. PRODEA tiene como objetivo trabajar con adolescentes de las instituciones educativas rurales para planificar sus proyectos de vida y, sobre todo, enseñarles a impulsar en el mundo de los planes de negocios.

Durante la presentación, se destacaron los pilares fundamentales de **PRODEA:**

## **Desarrollo Personal:**

El aspecto del desarrollo personal es un componente esencial para el éxito y el bienestar de los y las adolescentes rurales. El programa se compromete empoderar y guiarles a descubrir sus fortalezas y habilidades personales únicas. A través de una serie de talleres y actividades diseñados específicamente para este fin, se busca inculcar un sentido profundo de autoconfianza y autoestima.

En los talleres tienen la oportunidad de explorar sus intereses y pasiones, descubriendo lo que realmente los motiva, ya que menudo, en entornos rurales, las y los jóvenes pueden sentirse marginados o desconectados de sus propias habilidades y talentos.

A medida que trabajan en el desarrollo de su confianza, también aprenden habilidades para lidiar con desafíos de la vida cotidiana; esto incluye la resolución de problemas, la gestión del estrés y la toma de decisiones informadas. El objetivo es equipar con las herramientas emocionales necesarias para afrontar los obstáculos y superar las adversidades que puedan encontrar en su camino hacia un futuro más brillante.

#### **Orientación Vocacional:**

El componente de orientación vocacional en **PRODEA** es una brújula vital para las y los adolescentes rurales que se preparan para formar su futuro. El programa

se dedica a proporcionar una visión clara de las opciones académicas y profesionales disponibles.

PRODEA se asocia con profesionales en orientación vocacional para brindar una amplia gama de información y experiencia. De este modo, tienen la oportunidad de explorar diferentes caminos educativos y profesionales, lo que les permite tomar decisiones informadas sobre su futuro.

#### **Emprendimiento y Planes de Negocios:**

El programa introduce a cada participante en el emocionante mundo de convertirse en personas empresarias y dueña de negocios. Este componente no solo les enseña habilidades empresariales prácticas, sino que también les inculca una mentalidad emprendedora.

En PRODEA aprenden a cómo identificar oportunidades de negocio, desarrollar ideas innovadoras y llevar a cabo investigaciones de mercado. Además, se les

guía en la creación de planes de negocios realistas y sólidos que pueden convertirse en la base de futuras empresas.

El equipo de Kallpa está entusiasmado por el potencial del proyecto para despertar sueños y transformar vidas. Con el compromiso de las UGEL y los aliados estratégicos, se espera que este proyecto tenga un impacto duradero en el desarrollo de las y los adolescentes de las instituciones rurales.

El evento culminó con una emotiva ceremonia donde se reconoció el esfuerzo y la dedicación de todas y todos los involucrados. PRODEA no solo representa una oportunidad para los jóvenes, sino también un ejemplo de cómo la colaboración y la educación pueden transformar el futuro.

**“El programa introduce a cada participante en el emocionante mundo de convertirse en personas empresarias y dueña de negocios”.**



**Dinámica de grupos con las 14 Ugeles y aliados estratégicos, para poder identificar las Instituciones Educativas en las cuales se aplicará el Modelo PRODEA.**

# FOTOGALERÍA

Intercambio y reflexiones, dinámicas de grupo y fotografía final durante la presentación de PRODEA.





Shirley Palomino, Directora Regional de Asociación Kallpa, explicando el modelo PRODEA.





**Recojo de información, para la sistematización de la experiencia de la implementación del Modelo PRODEA.**

---

---





El evento de presentación de **PRODEA**, se enriqueció aún más con la destacada actuación de **Tania Castro**, una educadora comunitaria y artista multifacética. En esta ocasión, Tania nos llevó a un viaje emocional y cultural a través de la narración oral musicalizada de la cautivadora historia "**Juan Dignidad**".

La historia de "Juan Dignidad" nos transportó a un mundo de valores y lucha por la justicia. A través de la voz conmovedora de Tania y su acompañamiento musical, cada asistente **vivió la historia como si fueran parte de ella, junto a cada personaje y sus desafíos**. "Juan Dignidad" se convirtió en una metáfora poderosa

de la lucha por la dignidad y la igualdad, valores fundamentales que desde el proyecto **PRODEA** también se viene promoviendo.





son ~  
niñas  
no madres



28

Marea Verde Perú

# ¡Marea Verde Perú! #28S



Marcha por el 28s en la plaza San Francisco, Cusco

Por: Marea Verde Perú

Cada **28 de setiembre** se conmemora el **Día de Acción Global por el Aborto Legal y Seguro** conocido como el **28S**, y las jóvenes de la **Marea Verde Perú** se movilizaron por la despenalización del aborto en casos de violencia sexual y los derechos de las niñas, adolescentes, jóvenes y mujeres de nuestro país.

Mujeres y diversidades de cada macro región que representan a la **Marea Verde Perú** impulsaron y articularon acciones a nivel nacional, desde marchas, intervenciones artísticas,

banderolazos, entrevistas con medios y también activismo a través de las redes sociales.

## **Maternidad por decisión y no por obligación.**

Todas las organizaciones involucradas demuestran su preocupación debido a los últimos casos de niñas víctimas de violencia sexual, a quienes se les negó en reiteradas veces su derecho a la salud: acceso al **Protocolo del Aborto Terapéutico y Kit de Emergencia**. Es por ello que, con las preocupantes estadísticas, la **Marea Verde Perú** se compromete seguir

inciendiando en las autoridades sobre la despenalización del aborto en casos de violencia sexual y que se detenga la vulneración de derechos de las niñas en todas las regiones del Perú.

La **Marea Verde Perú** se conforma por cuatro macrorregiones, cuyas integrantes afianzan cada vez más su lucha por un país donde el derecho de las mujeres a la libre decisión sin violencia y sin prejuicios sea posible.





**Banderolazo Niñas No  
Madres Macro Costa en  
Tacna.**



Banderolazo Niñas No Madres Macro Costa en Tacna..



Acción de banderolazo y piquete informativo en la feria de Salida Tarata, Tacna.

# #28S ¡Macrorregiones por el derecho a decidir! 32



# ¿Cómo ayudar?

33

## DONACIONES

¡Agradecemos a todas las personas que nos vienen apoyando!

Ingresa a nuestra página web: <https://www.kallpa.org.pe> y dirígete a nuestro “Botón Donar”.



Luego de haber ingresado continúa con el proceso que aparece al hacer click:

Haga su donación aquí

### Datos de la tarjeta

Nombres

Apellidos

Correo electrónico

Monto a donar (S/)

Acepto los términos y condiciones Q

# ¡Gracias a por despertar sueños y transformar vidas!

